
エフエム群馬放送番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日   令和４年４月１２日（火）１４時００分～１５時１５分 

 

２ 開催場所    ＧＮビル５階 エフエム群馬会議室 

 

３ 委員の出欠 

   委 員 総 数   ７名 

   出 席 委 員   ４名 

 

   出席委員の氏名 

小 渕 紀久男  委員長 

前 川 尚 子  委 員 

串 田 洋 介  委 員 

沼 田 真由美  委 員 

   

   放送事業者側出席者名 

    塚 越 正 弘  代表取締役社長 

    金 井 政 人  取締役 

    若 井 孝 仁  編成部長 

    森 田 藍 子  事務局（編成部員） 

    角 田 侑 子  事務局（編成部員） 

 

４ 議  題 

 （１） あいさつ 

 （２） 報告・説明 

 （３）  意見交換 

 

５ 議事の概要 

（１） あいさつ（小渕委員長) 

ア 新年度を迎えての審議会となります。本日も意見交換をよろしくお願いします。 
 

（２） 報告・説明（若井編成部長） 

      

＜実施企画＞ 

■春の番組改編関連  

  

■ザスパ中継  今季第 1 弾 

放送 3/30(水) 19:00～21:05  長崎戦 

 

＜実施予定企画＞ 



■[NOTICE～I ROCKS 2022 SPECIAL] 

放送 4/24(日) 19:00～20:55 

LACCO TOWER 主催の地元音楽フェスの出演者インタビューを特番化 

 

■群馬クレインサンダーズ「群馬マスコミ３社スペシャルマッチ」 

開催日 4/27(水) vs 三遠ネオフェニックス（試合午後 7時 5分） 

会場 太田市運動公園市民体育館 

 

■特別番組 JFN EARTHDAY SPECIAL『TO THE FUTURE From INI』 

放送 4/22(金) 19:00～21:00 

出演 INI マシンガンズ滝沢 他 

 アースデーの日、地球環境や社会課題を若者目線で考える特別番組 

 

■前橋中心商店街ツナガリズム祭り 

開催日 5/8(日)  10：00～16：00 予定 

会場 前橋市中心商店街/中央イベント広場 他 

放送 9:30～10:00 13:00～13:55 

出演 メインＭＣ＝内藤聡  ゲスト＝あばれる君 

   

６ 番組試聴 

（１） 試聴番組 

 

特別番組「プレミアムシート～IKKO さんに聴きたい！ 

人生を切り拓く、前を向いて生きる言葉～」 

 

放送日時  3/19(土) 12:00～12:55 

          

番組出演  進行  木暮あかり（エフエム群馬アナウンサー） 

      ゲスト IKKO 

 

芸能文化スポーツ等、各界で活躍する著名人をゲストに様々なお話を伺っていく

年２回のインタビュー特番。今回は、美容家で芸能界でも活躍する IKKO さんをゲ

ストに招いてお届けした。 

 

７ 意見交換 

 （１）意見内容 

ア 報告を受けての意見。 

 

 特になし 

 

イ 試聴番組についての意見 



 

・ＩＫＫＯさんの良いお話を楽しく聴くことができた。人柄もよく話題の内容もよか 

 った。 

 

・ＩＫＫＯさんの話が上手で、楽しく集中力が途切れずに最後まで聴けた。 

 

・「どんだけー」というタイトルコールで、番組への楽しさが伝わり興味が沸くような

番組スタートだった。 

 

・木暮アナの進行も、ＩＫＫＯさんの話を聴くという立ち位置に徹した進行がスムー

ズで良かった。 

 

・木暮アナとのトークの雰囲気が、先輩が後輩に伝えている感じがして良かった 

 

・コロナ禍でなければ、公開生放送等でリスナーとのやりとりもあって楽しそうだっ

たろうなあと思って聴いていたら、リスナーからの質問コーナーがあったので良か

った。 

 

・次回のゲストも楽しみな企画。 

 

・もう少し、ＩＫＫＯさんへ質問について深堀りしたものを聴いてみたかった。 

 

・「努力で運命を変えられる」といった言葉があった。どのように努力をしてきたのか、

次の機会があれば聴きたいと思った。 

 

・第一線で活躍している人の話は、リスナーに勇気を与えるものだったと思う。 

 

  ・テレビに出ている人というイメージがあるが、下積み時代や苦労があったという話

を聴いて興味が沸いた。 

   

  ・群馬の北軽井沢に別荘や店舗があるという事で、群馬の人に向けた話をまた聴いて

みたい。 

 

  ・パニック障害についてどんな苦労をされたのか聴いてみたかった。 

 

・苦労されている分、言葉が哲学的で納得でき、清々しく聞こえた。 

 

ウ その他の番組への意見 

 

    質問 Ｇ★ＦＯＲＣＥが金曜日に移動してからの反響はどうか？ 

    回答 平日の昼間に聞けなくなり寂しいという声もある一方、今まで聴けなかった 



がリアルタイムで聴けるようなったという反響も来ていて、番組にはメーが

沢山寄せられている。 

    

 

  エ エフエム群馬全体に対する意見 

 

     特になし 

 

８ 審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及び年月日 

  答申又は改善意見なし。 

 

９ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年

月日 

（１）放送 ４月３０日（土）２０：５５ 番組審議会報告番組内 

（２）書面 ４月３０日（土）上毛新聞に掲載  
本社事務所に備え置き 

（３）インターネット エフエム群馬ホームページ内 
 

 

令和４年４月１５日 議事録確認 

エフエム群馬放送番組審議会 

委員長 小渕 紀久男 


